

Bourses pour l'Allemagne

Écrit par Maria F. Ugalde

Lundi, 03 Décembre 2007 16:20 - Mis à jour Mercredi, 19 Août 2009 03:30

Chers collègues,

Tout d'abord, je me permets de vous saluer à distance et de féliciter tous les collègues qui ont porté le projet de formation du Collège d'Architectes avec succès.

Je souhaiterais également profiter de cette communication pour diffuser des informations au sujet de bourses de recherches proposées par des entités allemandes, aussi bien à travers le gouvernement qu'au travers de fondations. Vous pouvez parcourir les liens suivants et partager cette information avec les personnes qui pourraient être intéressées.

<http://www.mmrree.gov.ec/mre>

Le siège de l'Institut Ibéro-Américain Patrimoine Culturel Prussien est situé à Berlin, et dispose de l'une des plus grandes bibliothèques thématiques (Espagne et Amérique latine) à niveau mondial. La totalité du légat de Max Uhle fait partie, entre autres, de cette inestimable collection. Cette bibliothèque propose des bourses de recherche de courte durée, autant aux docteurs qu'aux doctorants. Les postulations pour le second semestre 2008 sont ouvertes, elles doivent être remises avant fin mars :

<http://www.iai.spk-berlin.de>

Je crois que ce serait une bonne idée de mettre les liens de ces informations sur le portail d'Arquéologie Equatorienne, et d'ajouter celles d'autres pays.

Cordialement, et en vous souhaitant de joyeuses fêtes de Noël,